

# Habib Muchsin Hadiri Pertemuan Anies dan Pramono, Dukungan FPI Jadi Sorotan

Category: Politik

written by Redaksi | 21/11/2024



**ORINEWS.id** – Salah satu dedengkot Front Pembela Islam (FPI), Habib Muchsin Alatas ikut dalam pertemuan cagub [PDIP](#), Pramono Anung Wibowo dan gubernur DKI Jakarta periode 2017-2022 Anies Rasyid Baswedan di Lebak Bulus, Jakarta Selatan, Rabu (20/11/2024). Pertemuan itu dianggap sebagai bentuk dukungan Anies kepada cagub Pramono.

Anies pun mengunggah momen pertemuan itu. Anies dan Pramono yang didampingi cawagub Rano Karno terlihat akrab. Adapun Habib Muchsin duduk di sisi kanan.

“Membersamai terbitnya matahari, berlangsung silaturahmi Forum Ulama Habaib (FUHAB) bersama Mas @PramonoAnung dan Bang Doel di Pendopo Lebak Bulus. Dipimpin Ketua DPP FUHAB, KH Luthfi Zawawi, berdiskusi santai dan menyamakan derap langkah: berjuang untuk warga Jakarta. Diakhiri dengan doa dan sarapan nasi uduk Betawi, plus soto Betawi,” ucap Anies.

Pasangan Pramono-Rano telah bertemu dengan Anies sebanyak dua kali. Pertemuan pertama antara mereka juga dilakukan di kediaman Anies, kawasan Lebak Bulus, Jakarta Selatan pada Jumat (15/11/2024).

Hanya saja, hingga saat ini, Anies belum secara terbuka menyampaikan dukungannya kepada Pramono. Dia hanya memberi gestur menerima silaturahmi Pramono-Rano.

Pramono mpun engaku tak khawatir soal belum adanya dukungan resmi Anies kepadanya. Dia mengatakan, Anies akan segera memberikan pernyataan resmi dalam waktu dekat. "Tinggal aja ditunggu satu hari atau dua hari ini," ujar Pramono di kawasan Kuningan, Jakarta Selatan, Rabu.

Sementara itu, hadirnya Habib Muchsin jelas menjadi hal menarik. Pasalnya, DPD FPI Jakarta telah secara resmi menyatakan dukungan untuk pasangan calon gubernur dan wakil gubernur nomor urut satu Ridwan Kamil-Suswono (Rido).

Sikap tersebut disampaikan oleh Sekretaris DPD FPI DKI Jakarta, Habib Hadziq bin Ali Al Haddad melalui video yang diunggah di YouTube IBTV. Dalam video tersebut, Habib Hadziq menyatakan kejelasan sikap FPI Jakarta pada Pilkada 2024 setelah bertemu dengan pasangan Rido pada Jumat (15/11/2024).

"Alhamdulillah sudah bertemu bersama calon gubernur DKI Jakarta nomor urut 1 bapak haji Muhammad Ridwan Kamil, dan Haji Suswono dan mendapatkan sebuah kesepakatan bahwa beliau telah menandatangani pakta integritas yang telah kami sodorkan melalui FPI Jakarta," kata Hadziq dalam video yang disaksikan Republika di Jakarta, Sabtu (16/11/2024).

Pihaknya menjelaskan, surat keputusan dukungan tersebut bernomor 17/SK-Pilgub/DPD FPI DKI/Jumadil awal/2024, tentang sikap [Politik](#) FPI DKI Jakarta terkait Pilkada Jakarta 2024.

### **Satu kubu...**

Pilihan Habib Muchsin yang pernah menjabat anggota Dewan Syuro DPP FPI bersama cagub Pramono jelas menjadi hal menarik. Dia pernah menjadi saksi dalam persidangan kasus penistaan agama Basuki Tjahaja Purnama alias Ahok. Kini, ia bersama Ahok satu kubu untuk mendukung cagub Pramono.